

**Schriftliche Anfrage zur Behandlung von Anfragen aus der Bevölkerung, welche an den Stadtrat gehen.**

Verschiedene Einwohner gelangen mit Anfragen und Anliegen an mich als Gemeindeparlamentarier. Es geht dabei um kleinere oder grössere Sorgen, welche diese Personen schon beim Stadtrat deponiert hatten, ohne jedoch eine Antwort zu bekommen.

Ob und wie weit derartige Feststellungen fundiert, sind entzieht sich meiner Kenntnis. Da aber doch eine gewisse Anzahl derartiger Anfragen bei mir eintreffen, besteht möglicherweise Handlungsbedarf.

Vor diesem Hintergrund frage ich den Stadtrat an:

1. Ist dem Stadtrat bekannt, dass Anfragen von Einwohnerinnen und Einwohnern von Wädenswil unbeantwortet bleiben?
2. Führt der Stadtrat, ein Anfragen-Tracking, mit welchem der Weg von Anfragen klar ersichtlich ist?
3. Existiert im Zusammenhang mit einem Anfrage-Tracking eine „Hitparade“ von Themen und Sorgen, welche die Wädenswiler Bevölkerung beschäftigen?
4. Ist es möglich, ein solches Anfrage-Tracking in anonymisierter Form der Bevölkerung online zur Verfügung zu stellen?
5. Finden die Sprechstunden den Stadtpräsidenten immer noch statt?
6. Wie intensiv wird diese Möglichkeit, mit der Stadtregierung zu sprechen, genutzt?
7. Besteht auch hier die Möglichkeit, die Themen in anonymisierter Form online zu veröffentlichen?

Ich danke dem Stadtrat für die Beantwortung dieser Fragen.

Albert A. Stahel